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Was ich mich frage ... wie können diese Schuldengeier Schalke immer noch Spieler kaufen?
Wähernd wir mit unseren 6 Mille Schulden aus dem letzten Loch pfeifen, können die mit 100
Mille Miese immer noch einkaufen.

Und hört mir auf mit die haben neulich eien 25 Mille Kredit bekommen. Die schieben die
Schulden in den Bilanzen ihrer Tochterunternehmen hin und her. Das ist glatter Lizenzbetrug.

Scheiß DFB.
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